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1 мая праздничные акции, организованные Ивановским областным 
объединением организаций профсоюзов и региональным отделением 

партии «Единая Россия», прошли в областном центре

Открывая встречу, В. 
ПУТИН поздравил в лице 
присутствующих всех 
россиян с праздником, 
отметив, что, несмотря 
на меняющиеся формы 
проведения Первомая, его 
сердцевина Дня весны и 
труда осталась и не по-
теряла актуальности. «Не 
случайно мы именно в этот 
день, кстати говоря, по 
инициативе лидера наших 
профсоюзов, восстанови-
ли и в этот день вручаем 
золотую звезду «Герой Тру-
да Российской Федера-
ции». Сегодня это мероп-
риятие состоялось. Пять 
человек, очень достойных 
наших граждан, которые 
продемонстрировали вы-
дающиеся достижения в 
своих видах деятельности, 
получили сегодня звёзды 
Героев Труда», - рассказал 
В. ПУТИН.

В своём разговоре Пре-
зидент и председатель 
ФНПР Михаил ШМАКОВ 
выразили оптимизм по 
поводу того, что, несмот-
ря на наличие некоторых 
расхождений в позициях 
и подходах, государство 
и ФНПР продолжают сов-
местную последователь-
ную работу по защите прав 
и интересов людей труда, 
повышению их уровня жиз-
ни. «В целом движение в 
этом направлении у нас 
положительное есть, но, 
разумеется, хотелось бы, 
чтобы это было заметнее, 
чтобы это было быстрее, 

эффективнее, и с лучши-
ми темпами. При этом, 
само собой разумеется, за 
профсоюзами сохраняется 
одна из главных задач, 
может быть, самая главная 
– это соблюдение прав ра-
ботников, условий труда», 
- заявил В. ПУТИН.

В ходе встречи В. ПУ-
ТИН и М. ШМАКОВ также 
обсудили некоторые акту-
альные проблемы в соци-
альной сфере и возможные 
пути их решения, в том 
числе – недавнее успеш-
ное продвижение ФНПР 
закона о запрете заёмного 
труда. «Считайте, что я его, 
безусловно, подпишу, и 
всё то, что связано с нега-
тивными явлениями такой 
формы трудоустройства, 
когда агентства по найму 
работников сдают их как 
бы внаём, но при этом 
не соблюдаются права 
работников, в самом фак-
те сдачи рабочей силы 
внаём, может быть, нет 
ничего страшного, но соб-
людать нужно определён-
ные права людей, нужно 
тогда заключать с ними 
договор и так далее. Но, в 
общем, мне кажется, най-
дено сбалансированное 
решение…», - подытожил 
Президент работу в этом 
направлении.

Полную версию текста 
смотрите на сайте Иванов-
ского профобъединения.

По материалам 
официального сайта 

Президента РФ kremlin.ru

Владимир ПУТИН 
встретился 

с профактивом
1 мая Президент встретился с представителями 

российских отраслевых и региональных профсоюз-
ных организаций.

Уважаемые члены профсоюзов 
и жители области!

9 мая вся наша страна и мир отмечают 69-ле-
тие со дня победы советских и союзных войск над 
гитлеровским режимом и окончание Великой Оте-
чественной войны. Не найдётся, наверное, ни одной 
семьи, которой бы не коснулась та кровопролитная 
война. Именно советские люди внесли наибольший 
и решающий вклад в мирное будущее грядущих 
поколений, доказав, что народное единство и со-
лидарность могут противостоять любым угрозам и 
невзгодам.

В этот поистине особый для всех нас день хочу поздравить от имени Ивановс-
кого областного объединения организаций профсоюзов всех ивановцев с празд-
ником Великой Победы и низко поклониться нашим героям-ветеранам. 

С ПРАЗДНИКОМ! С ДНЁМ ПОБЕДЫ!
Председатель Ивановского областного профобъединения А. МИРСКОЙ

Подготовка к первомайским мероп-
риятиям началась задолго до обозна-
ченного дня. 31 марта председатель 
областного профобъединения Алек-
сандр МИРСКОЙ подписал распоря-
жение «О подготовке и проведении пер-
вомайской акции профсоюзов в 2014 
году». Распоряжение, в соответствии с 
одноимёнными постановлениями ФНПР 
от 19 февраля 2014 года и Исполкома 
профобъединения от 3 февраля 2014 
года, определило цели, формы, инфор-
мационное сопровождение и основной 
состав участников профсоюзных акций 
в Иванове и районах. Основным лозун-
гом Первомая в этом году был выбран 
лозунг «Достойный труд – справедливая 
зарплата».

22 апреля в Москве председа-
тель ФНПР Михаил ШМАКОВ провёл 
селекторное совещание с членскими 
областными, краевыми и республикан-
скими объединениями организаций 
профсоюзов. Обсуждая организаци-
онные вопросы проведения нынешней 
первомайской акции, М. ШМАКОВ 
отметил всю важность мероприятия 
в качестве профсоюзной платформы 
для заявки о себе и своих требованиях: 

«Если мы будем активно бороться за 
свои права, то в скором времени День 
международной солидарности трудя-
щихся вновь станет государственным 
праздником. Точно так же, как, бла-
годаря нашим активным действиям, 
профсоюзная манифестация 1 Мая, 
спустя 23 года, вновь возвращается на 
Красную площадь – главную площадь 
страны» - заявил М. ШМАКОВ.

25 апреля в ивановском Доме проф-
союзов, в рамках подготовки к Перво-
маю прошло собрание профсоюзного 
актива областного профобъединения. 
Участники актива одобрили проект 
первомайской резолюции ивановских 
профсоюзов, в которой содержатся 
требования по защите социальных 
и трудовых прав работников в адрес 
органов исполнительной и законода-
тельной власти, местного самоуправ-
ления и бизнес-сообщества. Участники 
собрания одобрили и направили текст 
поздравления с Международным днём 
солидарности трудящихся в адрес 
профсоюзов города-побратима Ганно-
вера (Германия).

По предварительным данным, в 1154 
городах страны в первомайских акциях 

ФНПР приняло участие порядка 2,5 
миллиона человек. Наиболее массо-
вые мероприятия прошли в Москве (100 
тысяч человек), Перми и Якутске (50 
тысяч человек), Волгограде (40 тысяч 
человек), Екатеринбурге (25 тысяч 
человек), Владивостоке и Курске (23 
тысячи человек), Магадане, Самаре и 
Рязани (20 тысяч человек).

В Иванове сбор участников начался 
на площади Революции с концертной 
программы. После колонна демонс-
трантов, которая включала также пред-
ставителей партии «Единая Россия», 
исполнительной и законодательной 
власти, коллективов предприятий и ор-
ганизаций, прошла по Шереметевскому 
проспекту к мемориалу Героям фронта и 
тыла. На протяжении всего пути колонну 
приветствовали творческие коллективы 
и студенты ивановских вузов. Также в 
мероприятии, по приглашению Иванов-
ского областного профобъединения, 
принял участие представитель Чер-
номорского флота, капитан II ранга 
Роман ГАВРИЛЮК. В ивановском Пер-
вомае приняло участие 30 тысяч чело-
век, включая 12 тысяч – молодёжи.

Михаил Леонов

«ДОСТОЙНЫЙ ТРУД – 
СПРАВЕДЛИВАЯ ЗАРПЛАТА!»
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ПАЛЕХ

Кандидат от профсоюзов 
занял четвёртую строчку

Пятой площадкой для внутрипартийных выборов «Единой России» канди-
датов для последующего выдвижения на выборах Губернатора Ивановской 
области стал 28 апреля ЦКиО «Ивтэкс». Ранее выборы прошли на площадках 
в Тейкове, Вичуге, Шуе и Кинешме.

Первомай в Ивановской области
ШУЯ

Праздник весны и труда в Шуе отметили митингом-концертом. Колонну 
демонстрантов сопровождал оркестр. На мероприятие собралось 1500 

человек.

КИНЕШМА
В Кинешме в митинге-концерте приняли участие политические партии, ру-

ководство районной администрации, профсоюзный актив. Лучшим работни-
кам предприятий и учреждений были вручены грамоты. Митинг продолжился 
выступлениями творческих коллективов. Участвовало 1400 человек.

ЗАВОЛЖСК

ВИЧУГА

ФУРМАНОВ

ЮЖА

Праздничная первомайс-
кая программа в Заволжске 
расширилась за счёт орга-
низованной администра-
цией района традиционной 
ярмарки «Заволжская вес-
на-2014». Выступления и 
поздравления с Первомаем 
сопровождались выступле-
ниями творческих коллекти-
вов, аттракционами, сорев-
нованиями и театрализо-
ванными представлениями. 
Мероприятие собрало 1400 

человек.

В городском округе 
Вичуга и Вичугском 
районе прошли празд-
ничные митинги и соб-
рания профсоюзного 
актива с торжествен-
ным награждением 
передовых работни-
ков предприятий и ор-
ганизаций. Вичугские 
учреждения культуры 
приготовили концерт. 
В общей сложности 
в акциях участвовало 
850 человек.

В Фурманове Ко-
ординационным со-
ветом организаций 
профсоюзов совмес-
тно с районной адми-
нистрацией и полити-
ческими партиями был 
организован митинг-
концерт, собравший 
350 человек. Позже у 
здания районной ад-
министрации старто-
вали традиционные 
соревнования легкоат-
летической эстафеты.

В честь Первомая 
в Палехе районной 
администрацией, 
Координационным 
советом органи-
заций профсою-
зов и местным от-
делением партии 
«Единая Россия» 
был организован 
митинг и районный 
фестиваль «Музы-
кальная весна», ко-
торые собрали 70 

человек.

В Юже прошёл митинг, 
в котором приняли учас-
тие руководство район-
ной власти, районный 
Координационный совет 
организаций профсою-
зов, Совет ветеранов, 
местные отделения пар-
тий «Единая Россия» и 
КПРФ. В рамках митинга 
в торжественной обста-
новке прошло чествова-
ние людей труда-членов 
профсоюзов. Им были 
вручены благодарности 
и памятные подарки. На 
мероприятие пришло 
120 человек.

В праймериз в качестве одного из кандидатов 
принял участие проректор ИГХТУ, председатель 
профсоюзной организации студентов и аспи-
рантов вуза Олег ЗАХАРОВ. Поддержать коллегу 
пришли члены Исполкома, работники аппарата про-
фобъединения и председатель областного про-
фобъединения Александр МИРСКОЙ.

По итогам пятой площадки народных выборов в 
тройку лидеров вошли врио главы региона Павел 
КОНЬКОВ (54,6 процента), главврач областного 
кардиодиспансера Светлана РОМАНЧУК (16,6 
процента) и и.о. председателя Общественной 
палаты Ивановской области Игорь ЧЕБЫКИН (9,3 
процента). 

О. ЗАХАРОВ занял четвёртую позицию, с резуль-
татом 6,8 процента.
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Новые первичные 
профсоюзные 
организации

Истории появления 
обеих «первичек» весьма 
интересны и показатель-
ны. Так, в ОБУСО «При-
волжский центр соци-
ального обслуживания» 
профком появился в ре-
зультате переговоров не 
только директора учреж-
дения с председателем 
областной организации 
Профсоюза Тамарой 
ПАРФИНОВИЧ, но и при 
участии руководителей 
двух других аналогичных 
социальных учреждений 
в Шуе и Фурманове, где 
«первички» активно ра-
ботают уже около десяти 
лет. Они вели последова-
тельные переговоры со 
своей коллегой из При-
волжска, настоятельно 
советуя организовать в 
учреждении первичную 
профсоюзную организа-
цию. Прислушавшись к 
доводам, директор цен-
тра соцобслуживания 
Ольга СЛАДКОВА со-
гласилась сделать это. 20 
марта состоялось засе-
дание профкома учреж-
дения, на котором было 
обсуждено множество 
вопросов (так как собс-
твенного профсоюзного 

опыта у коллектива нет). В 
новую «первичку» входит 
90 человек из 94.

В случае с ОГКУ СО 
«Социально-реабилита-
ционный центр для несо-
вершеннолетних г. Ива-
нова» руководство само 
связалось с областной 
организацией Профсоюза 
с просьбой организовать 
в учреждении «первичку». 
Дело было в том, что не-
сколько сотрудников уже 
организовали там нечто 
вроде, так называемого, 
«независимого профсо-
юза», который, по словам 
руководства, сильно ме-
шал работе учреждения 
постоянными протестны-
ми акциями, не имея при 
этом, ни собственного 
устава, ни членских биле-
тов, ни избранного прав-
ления. Для стабилизации 
ситуации руководством 
было принято решение 
обратиться в областную 
организацию Профсоюза 
для помощи в создании 
полноценной органи-
зации. На сегодняшний 
день, новая «первичка» 
состоит из пятнадцати 
человек.

Михаил Леонов

Областная организация профсоюза работни-
ков государственных учреждений и обществен-
ного обслуживания РФ пополнилась недавно 
двумя новыми первичными профсоюзными ор-
ганизациями.

В работе XXVIII (6) от-
чётно-выборной конфе-
ренции, кроме делегатов, 
приняли участие предста-
вители областного проф-
объединения, Центрально-
го Комитета Профсоюза, 
председатели первичных 
профсоюзных организа-
ций, представители об-
ластного Департамента 
здравоохранения, депута-
ты областной, городской 
Думы, члены Обществен-
ной палаты Ивановской 
области, представители 
территориального Фонда 
обязательного медицинс-
кого страхования.

С докладом «Об итогах 
работы обкома с апре-
ля 2009 года по апрель 
2014 года и задачах на 
предстоящий период» вы-
ступила председатель 
областной организа-
ции Профсоюза Галина 
ВАЦУРО. Она отметила, 
что предшествовавшая 
мероприятию отчётно-вы-
борная кампания проходи-
ла в интенсивном режиме 
максимальной коммуни-
кации: многочисленные 
собрания в «первичках» 
отличались подробными 
и искренними обсуждени-
ями, причём, не только с 
профактивом, но и с рабо-
тодателями. Все пять лет 
работа обкома строилась 
строго по составленному 
плану. В общей сложности 
на пленумах и заседаниях 
коллегиальных органов 
было обсуждено порядка 
трёхсот вопросов, среди 
которых были: отраслевое 
соглашение, коллективные 
договоры, основы органи-
зационно-управленческой 
деятельности и информа-
ционной работы, правоза-
щитная работа и роль в ней 
первичных профсоюзных 
организаций, участие в 
конкурсах, соревнованиях 
и акциях. 

При этом, как расска-
зала Г. ВАЦУРО, ключе-
вым направлением работы 
областной организации 
Профсоюза остаётся со-
циальное партнёрство и 
заключение в его рамках 
Регионального отраслево-
го соглашения, которое «с 
каждым разом становит-
ся всё содержательнее в 
плане поддержки молодых 
специалистов, их адапта-
ции и защиты социально-
трудовых прав, а также 
защиты председателей 
«первичек». Показателем 
эффективности здесь яв-
ляется тот факт, что в де-
вяносто семи процентах 
медучреждений региона в 
качестве дополнительного 
средства защиты интере-
сов коллектива действуют 
колдоговоры.

Уделяется внимание 
сотрудничеству с обще-
ственными организация-
ми, Общероссийским на-
родным фронтом, вузами и 
научно-исследовательски-
ми институтами, участию 
профсоюзной стороны в 
правительственных ко-
миссиях, обмену опытом 

Отчёт областной организации профсоюза 
работников здравоохранения

Среди региональных организаций Ивановская областная организация 

Профсоюза первой провела отчётно-выборную конференцию. Она состоялась 

23 апреля в Доме профсоюзов.

с областными организа-
циями профсоюзов работ-
ников жизнеобеспечения 
и народного образования 
и науки, информирова-
нию членов Профсоюза (в 
2013 году в «первичках» 
было оформлено 60 ин-
формационных стендов).

Сегодня областная ор-
ганизация Профсоюза на-
считывает в своих рядах 
12 970 человек (около 78 
процентов – работающие, 
порядка 19 процентов 
– студенты и примерно 2 
процента - пенсионеры), 
из которых 30, 8 процен-
та составляет молодёжь  
(«Мы, молодёжь – двига-
тель Профсоюза», - как 
высказалась одна из мо-
лодых участниц конфе-
ренции).

Впрочем, сокращение 
численности населения 
и вообще работающих в 
регионе, дефицит кадров 
и проводящиеся по всей 
стране реформы в сфере 
здравоохранения (когда 
медучреждения реоргани-
зовываются, объединяют-
ся, а то и ликвидируются) 
отнюдь не способствуют 
приросту профсоюзного 
членства. Как и другие об-
стоятельства: «Островки 
счастья» для отдельных 
категорий сотрудников не 
только не решают общей 
проблемы с заработной 
платой медиков, но, на-
оборот, вызывает нездо-
ровую атмосферу в кол-
лективах медучреждений. 
Несмотря на повышение в 
2013 году окладов бюд-
жетников на 5,5 процента 
(всё равно оставшихся 
самыми низкими по Цен-
тральному федеральному 
округу), налицо тенден-
ция расширения практики 
стимулирующих выплат и 
«потогонной» интенсифи-
кации труда медицинского 
персонала. Рост должнос-
тных окладов необходим 
для того, чтобы врачи без 
лишней суеты исполня-
ли свои обязанности по 
отношению к пациентам. 
Чрезвычайно низкими ос-
таются зарплаты и у пре-
подавателей медицинских 
учебных заведений. Увы, 

но внятной реакции из вы-
сших «коридоров власти» 
на сложившуюся ситуацию 
пока не следует», - расска-
зала Г. ВАЦУРО.

Доклад дополнил высту-
пивший с отчётом о работе 
контрольно-ревизионной 
комиссии областной ор-
ганизации Профсоюза её 
председатель Валерий 
СИТНОВ.

В ходе прений по до-
кладу, участники выска-
зывали свои соображения 
по улучшению положения 
медицинских работни-
ков Ивановской области, 
делились наработками 
и успехами. Председа-
тель первичной проф-
союзной организации 
Лежневской ЦРБ Галина 
ТАРАСОВА  напомнила 
собравшимся о давней, 
но необходимой борьбе 
Профсоюза за повышение 
льгот на оплату жилья для 
медиков, проживающих в 
сельской местности. Се-
годня чиновники уверяют, 
что средств в бюджете на 
это нет. Тем не менее, по 
мнению Г. ТАРАСОВОЙ, 
необходимо и дальше за-
острять внимание властей 
на этой проблеме.

Заместитель предсе-
дателя Ивановской об-
ластной Думы, главный 
врач областной клини-
ческой больницы Игорь 
ВОЛКОВ (являющийся, 
к слову сказать, членом 
Профсоюза уже 28 лет) 
положительно оценил ин-
формативность доклада 
Г. ВАЦУРО: «Я послушал 
доклад Галины Владими-
ровны, видно, что обкомом 
проведена большая рабо-
та. Но в любой работе есть 
свои проблемы. Хотелось 
бы, чтобы в следующие 
пять лет областная орга-
низация Профсоюза более 
активно помогала нам, 
органам власти, в органи-
зации медицинских услуг, 
оказываемых населению. 
Сейчас налицо тенденция 
роста неудовлетворён-
ности этими услугами у 
людей. Областная ор-
ганизация Профсоюза 
могла бы сильно нам по-
мочь в налаживании этого 

процесса. И, конечно же, 
должна продолжаться и 
расширяться практика 
морального поощрения 
профсоюзными награда-
ми медработников через 
вручение грамот и благо-
дарственных писем. Когда 
человек видит, что его ра-
боту ценят, он и работать 
будет по-другому».

Депутат Ивановской 
городской думы Артур 
ФОКИН, в свою очередь, 
так же призвал областную 
организацию Профсоюза 
оказать содействие ор-
ганам власти в разъясни-
тельной работе среди ме-
диков региона по системе 
оплаты труда, различным 
нововведениям и рефор-
мам.

Председатель пер-
вичной профсоюзной 
о р г а н и з а ц и и  И в Г М А 
Нина ОТРОЩЕНКОВА 
назвала весьма востре-
бованным новое направ-
ление работы областной 
организации Профсоюза 
– ежемесячные юридичес-
кие консультации членов 
Профсоюза «Ваш личный 
юрист» в Ивановской го-
сударственной медицин-
ской академии. Н. ОТ-
РОЩЕНКОВА отметила, 
что юристы областной 
организации Профсоюза 
помогают разобраться 
на этих консультациях не 
только в вопросах трудо-
вого законодательства, 
но и жилищного и даже се-
мейного. Она выразила на-
дежду на то, что сотрудни-
чество ИвГМА и областной 
организации Профсоюза 
будет со временем только 
развиваться.

Секретарь, руково-
дитель аппарата проф-
объединения Надежда 
КОНДРАТЬЕВА, в свою 
очередь, поприветство-
вала и поздравила  де-
легатов конференции с 
важным событием в жизни 
областной организации 
Профсоюза. Она подчерк-
нула, что данная членская 
организация профобъеди-
нения – не только одна из 
самых многочисленных, 
но и самых активных. Её 
профактивисты прини-

мают участие во всех ме-
роприятиях, проводимых 
профобъединением. Это 
касается профсоюзных 
акций (в том числе - пер-
вомайских), конкурсов, 
смотров, спартакиад, а 
также молодёжной поли-
тики профобъединения.

О планах Профсою-
за на ближайшее время 
рассказала секретарь 
Центрального Комитета 
профсоюза работни-
ков здравоохранения 
РФ Марина КРАСНО-
РУДСКАЯ. Так, в конце 
апреля этого года ру-
ководство Профсоюза 
намерено встретиться с 
председателем Прави-
тельства РФ Дмитри-
ем МЕДВЕДЕВЫМ для 
подробного обсуждения 
насущных проблем сферы 
здравоохранения, включая 
те, что были озвучены на 
нынешней конференции. 

Кроме этого, в ближайшее 
время будет учреждена 
совместная грамота Минз-
драва РФ и ЦК профсоюза 
работников здравоохране-
ния РФ.

В целом участниками 
конференции в постанов-
лении была дана удовлет-
ворительная оценка рабо-
те обкома за прошедшие 
пять лет. Председателем 
областной организации 
Профсоюза была едино-
гласно избрана Г. ВАЦУРО, 
заместителем председа-
теля – правовой инспек-
тор Наталья ВОЛКОВА.

Делегаты конференции 
утвердили составы обкома 
областной организации 
Профсоюза и контрольно-
ревизионной комиссии, а 
также избрали делегатов 
на VI съезд профсоюза 
работников здравоохра-
нения РФ.

Михаил Леонов
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 Льготные путёвки 
для членов профсоюзов

Стоимость санаторно-курортной путёвки с лечением для членов профсоюзов в санаториях 
Ивановской области на 2014 год составляет:

- в ООО «Санаторий имени Станко», ООО «Курорт Оболсуново» - 1000 рублей в сутки;
- в ООО «Санаторий Зелёный городок» - 945 рублей в сутки;
- в ООО «Пансионат с лечением Плёс» - с января по май и с сентября по январь - 

849 рублей в сутки. С июня по август – 900 рублей в сутки.
Продолжительность льготного санаторно-курортного лечения – 12 дней в году. 
Размещение в двухместных номерах I и II категорий – круглогодично, при наличии 

свободных мест. Заявки на путёвки принимаются в областных организациях профсоюзов 
не позднее 3-х недель до дня предполагаемого заезда.

МЕДИЦИНСКИЕ ПОКАЗАНИЯ ДЛЯ ЛЕЧЕНИЯ:

ООО «Курорт Оболсуново». Санаторий специализируется на лечении сердечно-сосудис-
той системы, костно-мышечной, нервной систем, гинекологических и кожных заболеваний, 
сахарного диабета.

ООО «Санаторий имени Станко». Санаторий осуществляет лечение заболеваний 
нервной и сердечно-сосудистой систем, опорно-двигательного аппарата, гинекологических 
и урологических патологий.

ООО «Санаторий Зелёный городок». Санаторий специализируется на лечении 
заболеваний желудка, кишечника, печени, поджелудочной железы, желчного пузыря и 
желчевыводящих путей, мочевыводящих путей при мочекислых диатезах, заболеваний 
органов дыхания, эндокринных расстройств (ожирение, сахарный диабет), остеохондроза, 
заболеваний суставов.

ООО «Пансионат с лечением Плёс». Пансионат осуществляет лечение органов дыха-
ния, заболеваний костно-мышечной, сердечно-сосудистой, эндокринной, пищеварительной 
систем, заболеваний глаз.

2-й Всероссийский 
съезд специалистов по 
охране труда прошёл 
23 апреля в Москве. В 
работе Съезда приняли 
участие представители 
из 79 субъектов Рос-
сийской Федерации, в 
том числе - Ивановской 
области. От областно-
го профобъединения 
в мероприятии принял 
участие главный техни-
ческий инспектор тру-
да ИОООП Александр 
СМИРНОВ.

С  т р и б у н ы  с ъ е з д а 
прозвучали выступления 
представителей Мин-
труда РФ, ФНПР, Союза 
промышленников и пред-

Минтруд планирует ряд законопроектов 

об охране и безопасности труда
принимателей, органи-
заций, осуществляющих 
деятельность в сфере 
охраны труда, научного 
сообщества.

Первый замести-
тель министра труда 
и социальной защиты 
С. ВЕЛЬМЯЙКИН  на-
чал своё выступление со 
статистики. В 2013 году 
в России погибло 2630 
человек, выявлено 5789 
профзаболеваний. Вы-
явлено 1112 сокрытых 
несчастных случаев. За 
всё время существования 
аттестации было аттес-
товано 6,8 миллионов  
рабочих мест из 48 мил-
лионов в России. Основ-
ной темой выступления 

С. ВЕЛЬМЯЙКИНА 
стала специаль-
ная оценка усло-
вий труда (СОУТ) и 
нормотворческие 
планы Минтруда. 
В перспективных 
планах - разработ-
ка законопроекта 
«О безопасности 
и гигиене труда» и 
положения «О сис-
теме управления 
охраной труда». Во 
второй половине 
года Минтруд изу-
чит правопримене-
ние методики СОУТ 

и при необходимости вне-
сёт коррективы.

В выступлении сек-
ретаря, главного тех-
нического инспектора 
труда ФНПР В. ТРУМЕЛЯ 
прозвучал тезис о том, что 
закон о СОУТ необходимо 
было принять еще лет пять 
назад. В советские годы 
сложилась и продолжает 
действовать в охране тру-
да доктрина «абсолютной 
безопасности», сегодня на 
первое место предлагает-
ся доктрина «приемлемого 
уровня риска» то есть, ба-
ланс интересов общества 
и уровня научно-техничес-
кого прогресса. Досроч-
ная пенсия работника не 
должна быть самоцелью 
для профсоюзов, госу-
дарства и работодателей, 
должно устраняться вред-
ное воздействие.

О результатах феде-
рального государствен-
ного надзора участникам 
съезда рассказал замес-
титель руководителя 
Роструда И. ШКЛОВЕЦ. 
С информацией о созда-
нии системы управления 
охраной труда выступил 
директор Департамента 
условий и охраны труда 
Минтруда В. КОРЖ. В 
заключение Съезд принял 
резолюцию.

Несколько десятков команд приняло учас-
тие в очередном этапе соревнований VIII 
Спартакиады физической культуры и спорта 
трудящихся отраслей экономики и бюджетной 
сферы 27 апреля.

На базе Ивановского 
регионального отделения 
ДОСААФ России собра-
лось тридцать команд, 
сформированных из ра-
бочих коллективов про-
мышленной и бюджетной 
сфер Ивановской области. 
Участников соревнований 
поприветствовали орга-
низаторы и учредители 
мероприятия: председа-
тель регионального от-
деления физкультурно-
спортивного общества 
профсоюзов «Россия 
Владимир КАЛИНИН, 
представители област-
ного профобъединения, 
Департамента спорта и 
туризма, городской адми-
нистрации.

По итогам соревно-
ваний в общекомандном 
зачёте III место заняла 

команда ОАО «Автокран» 
(областная организация 
профсоюза машиностро-
ителей РФ), II место за-
воевали работники ад-
министрации областного 
центра (областная орга-
низация профсоюза ра-
ботников госучреждений 
и общественного обслу-
живания РФ), «золото» 
получила команда ИвГМА 
(областная организация 
профсоюза работников 
здравоохранения РФ).

Среди женщин самы-
ми меткими участницами 
оказались Ж. СТЕКЛОВА, 
школа №20 (III место), 
О. ЧИЖОВА (II место) и 
Н. КАРМУШКО (I место), 
представлявшие ИвГМА.

Среди мужчин судьи 
отобрали в тройку лиде-
ров П. ЮКОВА, комби-
нат «Родник» (III место), 
С. КУДРЯШОВА, админис-
трация города Иваново 
(II место) и А. БЛАГО-
ВЕШЕНСКОГО, облас-
тной Центр развития, 
Дом детского творчества 
(I место).

Всем победителям 
были вручены кубки, 
медали и памятные по-
дарки.

Михаил Леонов

Учебная группа слу-
шателей Школы проф-
союзного актива, за-
нимающаяся по теме: 
«Охрана труда», не толь-
ко прослушала лекцию 
«Обеспечение пожар-
ной безопасности» 15 
апреля, но и побывала 
в Центре противопо-
жарной пропаганды, 
который находится в 
Иванове.

Нас радушно встретила 
хозяйка Центра Татьяна 
БЕЛЬЦОВА, которая вот 
уже 30 лет возглавляет 
этот уникальный музей.

В течение часа Тать-
яна Геннадьевна очень 
образно и эмоционально 
рассказывала о причинах, 
приводящих порой к тра-
гедиям и человеческим 
жертвам. Посвятила в 
организационные основы 
обеспечения противопо-

Урок нравственности
жарной безопасности на 
предприятиях и в жилых 
домах, оказания содейс-
твия пожарной охране в 
тушении пожаров.

Настоящий урок нравс-
твенности получили слу-
шатели у музейных стен-
дов, посвящённых моло-
дым юношам, погибшим 
не только при тушении 
пожаров в Ивановской 
области, но и во время 
ликвидации последствий 
аварии на Чернобыльской 
АЭС.

В конце встречи слу-
шатели Школы поблаго-
дарили Т. БЕЛЬЦОВУ за 
неравнодушие к своей ра-
боте и профессии пожар-
ного. Многие из слушате-
лей обещали обязательно 
прийти на экспозицию 
ещё раз со своими колле-
гами и учениками.

Заместитель директора Учебного центра
 повышения квалификации профсоюзных кадров 

Евгения АРХИПОВА

VIII Спартакиада: 
этап пулевой стрельбы


